

PREAMBULE

Telle une cohorte de sauterelles, sans conscience, qui dévaste tout sur leur passage, notre humanité a des comportements suicidaires!

Par ailleurs, il semblerait, aussi, que notre humanité ait oublié, que notre vie sur terre est très brève, et, que notre planète n'est pas une marchandise.

Que pouvons-nous faire, à titre individuel, pour contrer cette folie dévastatrice, sans pour autant nous retirer du monde?

Gage d'authenticité, les Hauts-Lieux, pour qui les fréquentent, nous ouvrent les portes du Sacré, du mystérieux et de l'ineffable.

Aller dans les Hauts-Lieux de notre région, c'est mettre, temporairement un frein à ce tourbillon de vie trépidante qui nous entraîne vers l'abîme des non-sens!

Aller dans les Hauts-lieux nous permet de retrouver nos racines spirituelles et le legs de nos aïeux!

Aller dans les Hauts-Lieux, c'est s'accorder le droit de se retrouver dans sa globalité...

Et c'est, en tout cas, ce que je vous souhaite!